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De nuestra consideration:

Es imperioso contar con informacidn certera y concreta y todo io que se viene gestionando en ei 
marco del consorcio GIRSU del Area Metropolitana Sunchales; ;

A fines meramente enuntiativos, dejamos las dudas que nos presenta la situation, que se agrava 
cada dfa m£s en nuestra localidad:
1- iQue compromiso ha asumido el Gobierno Provincial respecto al proyecto del Complejo 
Ambiental del Area Metropolitana Sunchales?
2- Respecto del anaiisis de localizaciones que se menciono a la prensa y estan publicadas en 
distintos medios locales:£CuSI sera su ubicacion geogr£fica o cuales son los terrenes propuestos 
para albergarlo?
3- iCual es resultado de los estudios t£cnicos que se han efectuado sobre dichos terrenes?

4- Si a la fecha no se realizaron estudios tecnicos, iCu^les son los motivos de la demora? eEn que 
tiempo se podr^n concretar?
5- iCuales son los proximos pasos administrativos a seguir para la instalacion del Complejo 
Ambiental y qu£ plazos estan previstos para el initio de las obras?
6- Se informe nombre de los profesionales que conforman el equipo tecnico que este trabajando 
en el tema y el presupuesto afectado a tales fines.

En nuestro caracter de ciudadanos, que contribuimos con tasas y servicios a la comunidad de 
Sunchales, de la cual formamos parte, hacemos explicito y formal requerimiento de INFORMES 

. V1NCULADOS A LA GESTION DE LA NUEVA PLANTA DE TRATAMIENTO DE RESIDUOS de nuestra 
ciudad.

Sr. Intendente Gonzalo TOSELLI

Poder Ejectlvo Local
j

C/C Al Contejo Municipal de Sunchales

PRESENTE _hora:~( ■.-go 
CONCEJO .MUNICIPAL

PE SUNCHALES J
Ref: PEDIDO DE INFORMES VINCULADOS A LA GESTION DE LA NUEVA PLANTA DE

TRATAMIENTO DE RESIDUOS

Requerimos de Ud/s. una respuesta de manera inmedlata, pues hemos tornado conocimiento por 
meras publicaciones sin mayor detalle, que durante la semana del 12 de septiembre del corriente, 
existieron reuniones y definiciones de este Municipio, con el Ministerio de Ambiente tai cual 
consta en la nota periodistica del Diario El Eco De Sunchales, se copia link de la misma: 
https://elecodesunchales.com.ar/contenido/131622/la-provincia-continua-avanzando-en-la- 

gestion-de-residuos?utm source=d!vr.it&utm medium=facebook

Este tema es delicado, tiene que ver con Derechos Humanos y Calidad de Vida de Nuestro 
Ambiente, QUE ESTAN SIENDO VULNERADOS a tenor de Io acontecido con dltimos incendios, 
invasion de humo y olores, y todo Io nocivo que puede conllevar para nuestro bienestar y 

ecosistema.
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https://elecodesunchales.com.ar/contenido/131622/la-provincia-cont


Lo/s saludamos con atenta consideracidn y quedan debidamente notificados.
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Se firma al pie, y se exige una respuesta dentro de las 72 hs. de recibida la presente, haciendo 
reserva de los Derechos Fundamentales y Acciones que juridicamente corresponden.
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De nuestra consideracldn;

Es imperioso contar con Informacion certera y concreta y todo to que se viene gestionando en el 
marco del consorcio GIRSU del Area Metropolitana Sunchaies;

Sr. Intendente Gonzalo TOSELU

Poder Ejectivo Local

C/C Al Concejo Municipal de Sunchaies
PRESENTE

Ref: PEDIDO DE INFORMES VINCULADOS A LA GESTION DE LA NUEVA PLANTA DE TRATAMIENTO
DERESIDUOS

, Este tema es delicado, tiene que ver con Derechos Humanos y Calidad de Vida de Nuestro 
Ambiente, QUE ESTAN SIENDO VULNERADOS a tenor de Io acontecido con ultimos incendios, 
invasion de humo y olores, y todo Io nocivo que puede conllevar para nuestro bienestar y 
ecosistema.

Requerimos de Ud/s. una respuesta de manera inmediata, pues hemostomado conocimiento por 
meras publicaciones sin mayor detalle, que durante la semana del 12 de septiembre del corriente, 
existieron reuniones y definiciones de este Municipio, con el Mlnisterio de Ambiente tai cual 
consta en la nota periodlstica del Diario El Eco De Sunchaies, se copia link de la misma: 
https://elecodesunchales.com.ar/contenido/131622/la-provincia-continua-avanzando-en-la- 
gestion-de-residuos?utm source=dlvr.it&utm medium=facebook

En nuestro carScter de ciudadanos, que contribuimos con tasas y servicios a la comunidad de 
Sunchaies, de la cual formamos parte, hacemos explicito y formal requerimiento de INFORMES 
VINCULADOS A LA GESTION DE LA NUEVA PLANTA DE TRATAMIENTO DE RESIDUOS de nuestra 
ciudad.

A fines meramente enunciativos, dejamos las dudas que nos presenta la situacidn, que se agrava 
cada dia m£s en nuestra localidad:

1- <iQu6 compromiso ha asumido el Gobierno Provincial respecto al proyecto del Complejo 
Ambiental del Area Metropolitana Sunchaies?

2- Respecto del an^lisis de localizaciones que se menciond a la prensa y estan publicadas en 
distintos medios l6cales:iCu^l ser2 su ubicacidn geogr^fica o cuales son los terrenos propuestos 
para albergarlo?

3- iCual es resultado de los estudios tecnicos que se han efectuado sobre dichos terrenos?
4- Si a la fecha no se realizaron estudios tdcnicos, iCuales son los motives de la demora? eEn que 
tiempo se podr^n concretar?

5- iCu^les son los prdximos pasos administrativos a seguir para la instalacion del Complejo 
Ambiental y qud plazos estan previstos para el inicio de las obras?

6- Se informe nombre de los profesionales que conforman el equipo tdcnico que este trabajando 
en el tema y el presupuesto afectado a tales fines.

https://elecodesunchales.com.ar/contenido/131622/la-provincia-continua-avanzando-en-la-gestion-de-residuos?utm_source=dlvr.it&utm_medium=facebook
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Se firma al pie, y se exige una respuesta dentro de las 72 hs. de recibida la presente,.haciendo 
reserva de los Derechos Fundamentales y Acciones que juridicamente corresponden.
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Lo/s saludamo<3on atenta consideracidn y quedan debidamente notificados.
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De nuestra consideracidn:

Es imperioso contar con informacidn certera y concreta y todo Io que se viene gestionando en el 
marco del consorcio GIRSU del Area Metropolltana Sunchales;

Ref: PEDIDO DE INFORMES VINCULADOS A LA GESTION DE LA NUEVA PLANTA DE 
TRATAMIENTO DE RESIDUOS

A fines meramente enunciativos, dejamos las dudas que nos presenta la situation, que se agrava 
cada dia mas en nuestra localidad:

1- dQuA compromise ha asumido el.Gobierno Provincial respecto al proyecto del Complejo 
Ambiental del Area Metropolitana Sunchales?

2- Respecto del analisis de localizaciones que se menciond a la prensa y estan publicadas en 
distintos medios locales:iCual sera su ubicacidn geografica o cuales son los terrenos propuestos 
para albergarlo?

3- iCual es resultado de los estudios tdcnicos que se han efectuado sobre dichos terrenos?

4- Si a la fecha no se realizaron estudios tecnicos, eCu^les son los motives de la demora? iEn que 
tiempo se podran concretar?

5- eCuales son los prdximos pasos administrativos a seguir para la instalacion del Complejo 
Ambiental y que plazos estan previstos para el inicio de las obras?

6- Se informe nombre de los profesionales que conforman el equipo tecnico que este trabajando 
en el tema y el presupuesto afectado a tales fines.

Este tema es delicado, tiene que ver con Derechos Humanos y Calidad de Vida de Nuestro 
Ambiente, QUE ESTAN SIENDO VULNERADOS a tenor de Io acontecido con ultimos incendios, 
invasion de hiimo y olores, y todo Io nocivo que puede conllevar para nuestro bienestar y 
ecosistema.

Sr. Intendente Gonzalo TOSELLI

Poder Ejectivo Local

C/C Al Concejo Municipal de Sunchales

PRESENTE

En nuestro carScter de tiudadanos, que contribuimos con tasas y servicios a la comunidad de 
Sunchales, de la cual formamos parte, hacemos expllcito y formal requerimiento de INFORMES 
VINCULADOS A LA GESTION DE LA NUEVA PLANTA DE TRATAMIENTO DE RESIDUOS de nuestra 
ciudad.

Requerimos deUd/s. una respuesta de manera inmediata, pueshemos tornado conocimiento por 
meras publicaciones sin mayor detalie, que durante la semana del 12 de septiembre del corriente, 
existieron reuniones y definiciones de este Municipio, con el Ministerio de Ambiente tai cual 
consta en la nota periodlstica del Diario El Eco De Sunchales, se copia link de la misma: 
https://elecodesunchales.com.ar/contenido/131622/la-provincia-continua-avanzando-en-la- 
gestion-de-residuos?utm source=dlvr.it&utm medium=facebook

https://elecodesunchales.com.ar/contenido/131622/la-provincia-continua-avanzando-en-la-gestion-de-residuos?utm_source=dlvr.it&utm_medium=facebook


Lo/s saludamos con atenta consideracidn y quedan debidamente notificados.
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Se firma al pie, y se exige una respuesta dentro de las 72 hs. de reciblda la presente, haciendo 
reserva de los Derechos Fundamentales y Accionesquejurldicamente corresponded
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De nuestra consideracidn:

Ref: PEDIDO DE INFORMES VINCULADOS A LA GESTION DE LA NUEVA PLANTA DE 
TRATAMIENTO DE RESIDUOS

En nuestro caracter de ciudadanos, que contribuimos con tasas y servicios a la comunidad de 
Sunchales, de la cual formamos parte, hacemos explicito y formal requerimiento de INFORMES 
VINCULADOS A LA GESTION DE LA NUEVA PLANTA DE TRATAMIENTO DE RESIDUOS de nuestra 
ciudad.

Es imperioso contar con informactdn certera y concreta y todo Io que se viene gestionando en el 
marco del consorcio GIRSU del Area Metropolitana Sunchales;

Sr. Intendente Gonzalo TOSELU

Poder Ejectivo Local

C/CAI Concejo Municipal de Sunchales 

PRESENTE

A fines meramente enunciativos, dejamos las dudas que nos presenta la situation, que se agrava 
cada dia m^s en nuestra localidad:
1- iQue compromise, ha asumido el Gobierno Provincial respecto al proyecto del Complejo 
Ambiental del Area Metropolitana Sunchales?
2- Respecto del analisis de localizaciones que se menciond a la prensa y est^n publicadas en 
distintos medios locales:£Cu3l ser3 su ubicacion geogr^fica o cuales son los terrenos propuestos 
para albergarlo?
3- iCual es resultado de los estudios tecnicos que se han efectuado sobre dichos terrenos?

4- Si a la fecha no se realizaron estudios tdcnicos, iCuales son los motives de la demora? iEn que 
tlempo se podr^n concretar?
5- iCuales son los proximos pasos administrativos a seguir para la instalacidn del Complejo 
Ambiental y qud plazos est^n previstos para el initio de las obras?
6- Se informe nombre de los profesionales que conforman el equipo tdcnico que este trabajando 
en el tema y el presupuesto afectado a tales fines.

Requerimosde Ud/s. una respuesta demanera inmediata, pues hemes tornado conocimiento per 
meras publicaciones sin mayor detalle, que durante la semana del 12 de septiembre del corriente, 
existieron reuniones y definiciones de este Munidpio, con el Ministerio de Ambiente tai cual 
consta en la nota periodistica del Diario El Eco De Sunchales, se copia link de la misma: 

■https://elecodesunchales.com.ar/contenido/131622/la-provincia-continua-avanzando-en-la- 
gestion-de-residuos?utm source^dlvr.it&utm medium=facebook

Este tema es delicado, tiene que ver con Derechos Humanos y Calidad de Vida de Nuestro 
Ambiente, QUE ESTAN SIENDO VULNERADOS a tenor de Io acontecido con dltimos incendios, 
invasion de humo y olores, y todo Io nocivo que puede conllevar para nuestro bienestar y 
ecosistema.

https://elecodesunchales.com.ar/contenido/131622/la-provincia


Lo/s saludamos con atenta consideracidn y quedan debidamente notificados.
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Se firma al pie, y se exige una respuesta dentro de las 72 hs. de recibida la presente, haciendo 
reserva de los Derechos Fundamentales y Acciones que juridicamente corresponden.
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MUNICIPALIDAD DE SUNCHALES

Mesa de entrada y movimientos

Iniciado por
JULIA FOG LI A

Fecha Carga 
21/10/2022

Ano
2022

N° Exp. Int.: 
00002140/2022
Letra
J

Motive
JULIA FOGLIA S/PEDIO DE INFORMES SOBRE NUEVA PLANTA DE 
RESIDUOS
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Bs dias

Gracias esperamos cuanto antes una respuesta

saludos

Julia Foglia.-

1

De:
Enviado el:
Para:
Asunto:
Datos adjuntos:

julia.foglia@gmail.com -- Foglia Julia <julia.foglia@gmail.com> 
viernes, 21 de octubrede 2022 11:21 
secretaria@concejosunchales.gob.ar; Laura Poletti
PEDIDO DE INFORMES PLANTA DE TRATAMIENTO DE RESIDUOS
Digitalizaci6n_2022_10_21_10_55_37_320.pdf; Digitalizad6n_2022_10_21_10_54_44 
266.pdf

Adjuntamos copia de la nota enviada hoy a la municipalidad firmada por vecinos de la ciudad solicitando informacion de 
avances sobre el tema de asunto

* * x

secyetaria@concejosunchales.gob.ar

La nota esta dirigida al Sr Intendente y al Concejo por tai motivo enviamos por este medio a uds para que la puedan 
tener

mailto:julia.foglia@gmail.com
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mailto:secretaria@concejosunchales.gob.ar
mailto:secyetaria@concejosunchales.gob.ar

